



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 43

DONNERSTAG, 24. November 2016

Nummer: 47

Aus Vereinen und Verbänden

■ **KG Burggraf '48 e.V.**
Prinz Holger I. und Prinzessin Svenja
haben das Zepter übernommen



Am 11.11. war es soweit, der Karneval zog zurück in die Lahrer Herrlichkeit! Um 20:11 Uhr wurde Prinz Holger I. und seine Lieblichkeit Prinzessin Svenja in Burglahr offiziell als Prinzenpaar vorgestellt. Zu diesem besonderen Anlass hat die KG Burggraf vor dem Haus des Prinzenpaares die traditionelle Prinzenburg aufgestellt und die „Alten Kameraden“ eilten vom St. Martinszug, um diesen für das Prinzenpaar so besonderen Abend musikalisch zu begleiten. Nur einen Tag später fand im Westerwald Treff Oberlahr die Prinzenproklamation statt. Alle Burggrafen, Burgmöhen, Tanzgruppen und besonders der neue Hofstaat haben diesen besonderen Tag schon lange herbeigesehnt.

Um 19:11 Uhr marschierte die KG Burggraf, angeführt von Sitzungspräsident Ralf „Bubi“ Noll und der letztjährigen Prinzessin Isabelle in den blau-gelb geschmückten Saal. Ein blau-gelbes Meer aus Tanzgruppen und Elferrat präsentierte sich dem Publikum auf der Bühne.

Nachdem Prinzessin Isabelle mit großer Dankbarkeit verabschiedet wurde, war es endlich soweit. Holger I. und Svenja betraten, gefolgt von ihrem Hofstaat, unter großem Jubel die Bühne.

Die KG Burggraf ist stolz, auch für die kommende Session ein Prinzenpaar gefunden zu haben und so eine lange Tradition fortsetzen zu können.

Holger I. ist „en echte Burschlätcher Jung“, welcher mit seiner Prinzessin Svenja, dem „zuckersüßem Beiwerk aus dem Ruhrpott“, für die kommende Session das Aushängeschild der KG ist.

Nachdem das Zepter von Isabelle an Holger und Svenja übergeben wurde, gab Sitzungspräsident „Bubi“ noch einige Anekdoten aus dem Leben des neuen Prinzenpaares preis. Besonders die anwesende Narrenschar amüsierte sich über diese prächtig.

Anschließend wurde auf der Prunksitzung gefeiert. Die Tanzgruppen der KG Burggraf begeisterten das Publikum mit ihren einstudierten Tänzen. Besonders der gemeinsame Tanz von Burgspatzen und Jugendtanzgruppe war ein Highlight der Sitzung. Selbstverständlich durften auch Bütenreden und die vielen Darbietungen der befreundeten Nachbarvereine nicht fehlen. So waren bspw. die Freunde aus Willroth, Oberhonnefeld und Horhausen unter den Gratulanten - und mit einiger Verzögerung schaffte es auch die KG Oberlahr in voller Mannschaftsstärke auf die Bühne.

Alle feierten diesen schönen Abend und freuen sich auf die anstehende Session, welche für die KG Burggraf mit dem Zeltwochenende vom 13.01. - 15.01.2017 einen weiteren Höhepunkt erreicht.